

## Junge Musiker spielen «Titanic»

**ZENTRALSCHWEIZ** hb. Auf politischer Ebene tut man sich mit regionsübergreifenden Projekten oft schwer. Bei jungen Musikern ist das ganz anders. Da wird einfach locker in die Saiten gegriffen und freudig zusammen musiziert. Ein aktuelles Beispiel war das Konzert der Vereinigten Jugendorchester Innerschweiz am Montagabend in der Lukaskirche in Luzern.

### 60 jugendliche Streicher

Die Jugendorchester der Musikschulen Emmen, Stadt Luzern, Obwalden, Rontal und Uri taten sich für ein gemeinsames Projekt unter dem Titel «Celtic Celebration» zusammen. Die rund sechzig jungen Musikerinnen und Musiker – alles Streicher, von der Violine bis zum Bass – interpretierten keltische Folksongs und Filmmusik, darunter das berühmte «My Heart Will Go On» aus «Titanic».

Das Konzert wird heute um 19.30 Uhr in der Aula Cher in Sarnen wiederholt. Eintritt frei, Kollekte.